

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Ein Tag stand im Zeichen unseres Bundeslandes

Salzburg auf Wiener Wiesen

Die Kaiserwiese im Wiener Prater ist seit einiger Zeit Austragungsort der Wiener Wiesen, die heuer bis 14. Oktober für einen Besucheransturm sorgte. Ein ganz besonderer Tag war der 7. Oktober – er stand ganz im Zeichen Salzburgs. Zu

Gast war die Genuss- und Erlebnis-Region Tennengau. Beim Frühschoppen spielte die Gollinger Trachtenkapelle groß auf und am Nachmittag zog der Trachtenverein „D’Rabenstoana“ (im Bild) die Wiesen-Besucher in den Bann.



Foto: Hannes Winkler